

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 7.1
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kastel
am 27.01.2004

Schulpolitik AKK
- Gemeinsamer Antrag der Fraktionen AUF und SPD

Nachdem das Hessische Kultusministerium - gestützt auf die unterschiedlichsten Presseberichte - die sog. Reformschulen für nicht genehmigungsfähig hält wird der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden aufgefordert, unverzüglich die Rahmenbedingungen zu schaffen, dem erklärten einstimmigen Willen von Eltern und Schule Rechnung zu tragen und die Umwandlung der Gustav-Stresemann-Schule in eine Integrierte Gesamtschule zu ermöglichen.

Begründung:

Es wird auf die bisherigen Beschlüsse des Ortsbeirates verwiesen. Eine klare Aussage ist dringend - gerade auch im Hinblick auf die Anmeldungen für die 5. Klassen - geboten.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0012

+

+

Verteiler:

Dezernat VIII z.w.V.

Krone
Ortsvorsteher